
 

 

 
 
 
 
 
An den 
Stadtmarketing Rothenburg ob der Tauber e.V. 
Paradeisgasse 1 
91541 Rothenburg ob der Tauber 
 
 
 
 

Rückantwort  (Per Fax an 09861 9566229 oder per Mail an freifunk@stamarot.de) 
 
 
Firma:   ______________________________________________________ 
 
Vorname, Name: ______________________________________________________  
 
Straße:   ______________________________________________________  
 
PLZ/Ort:  ______________________________________________________  
 
Telefon:   ______________________________________________________  
 
 
 Ja! Ich/Wir mache(n) mit und unterstütze(n) das Freifunk-Projekt!  
 

 Ich/Wir bitte(n) daher verbindlich um die Bereitstellung von ____ Stück Freifunk-Router(n) 
zum Preis von je 30,- Euro incl. MwSt.  

 
 Ich/Wir besorge(n) die geeignete Hardware (z.B. TP-LINK TL-WR841ND) selbst und 

würde(n) diese gerne zur Verwendung mit Freifunk modifizieren lassen. 
 
 
 Ich/Wir würde(n) gerne mitmachen, verstehe(n) aber kein Wort. Bitte Kontaktieren sie mich/uns!  
 
 
 
 
_______________________________  _______________________________ 
Ort, Datum      Unterschrift 
 
 
 
 
Bei Fragen sprechen Sie uns gerne an! Unter freifunk@stamarot.de beantworten wir Ihre Zuschriften zum 
Thema Freifunk. 
 
 
 
Hinweis: Das Stadtmarketing Rothenburg ist nicht Betreiber des Freifunk-Netzes und ist nicht Ersteller der Freifunk-Firmware. 
Freifunk basiert auf einem Zusammenschluss Freiwilliger unter Mithilfe von Sponsoren und ist eine nicht-kommerzielle Initiative zur 
Verbreitung freier und unabhängiger Funknetze. Das Stadtmarketing kann daher keine Gewähr für die Funktion und Sicherheit der 
einzelnen Komponenten und des Freifunk-Netzes übernehmen. Das Stadtmarketing unterstützt lediglich aktiv die Verbreitung der 
Freifunk-Initiative in Rothenburg und stellt zu diesem Zweck spezielle Freifunk-Router bereit. Hierbei ist zu beachten, dass Freifunk 
gemäß des zugrunde liegenden Pico Peering Agreement (www.picopeer.net/PPA-de.html) keinen gesicherten Service versprechen 
kann. Es zeigt sich jedoch, dass das Freifunk-Netz sehr stabil läuft. 


